

Krähenhaxn und Hänsel und Gretel in Salzburg entdecken!

Aufblühn in Salzburg

Hinter den klingenden Bezeichnungen aus dem Volksmund verbergen sich das borstig behaarte Lungenkraut und der Lerchensporn mit purpurfarbenen oder in seltenen Fällen weißen Blüten. Das sind nur zwei der zwölf Arten, die im aktuellen Frühjahrsblüher-Wettbewerb im Rahmen von „Aufblühn“ gesucht sind. Zum Ehrentag der Pflanze am 13. April lädt der Naturschutzbund dazu ein, die vielfältige Salzburger Flora zu entdecken!



© Eva-Maria Segner

Ob im Moor, Wald, am Wegrand oder in der Au – diejenigen, die bis 18. April einen der zwölf gesuchten Frühjahrsblüher entdecken und mit Foto auf aufbluhen.at oder über die naturbeobachtung.at-App teilen, können tolle Sachpreise wie z.B. Bestimmungsbücher gewinnen. Damit man Busch-Windröschen, Gänseblümchen, Schneerose, Leberblümchen, Schlüsselblume, Lerchensporn, Hufblattich,

Sumpfdotterblume, Lungenkraut, Gelbsterne, Seidelbast und Scharbockskraut in freier Wildbahn gut erkennt, gibt es informative Steckbriefe mit den wichtigsten Infos und Merkmalen auf www.aufbluehn.at. Bisher sind bereits etwa 1.800 Bilder von zahlreichen Melder*innen eingelangt. Dabei helfen Expert*innen bei der Bestimmung. Neben zahlreichen naturinteressierten Menschen, die ihre Sichtungen via www.aufbluehn.at oder über die naturbeobachtung.at-App melden, haben bisher auch 150 Schulklassen mit 2.700 Schüler*innen am Frühjahrsblüher-Wettbewerb teilgenommen. Sie machen sich mit Sticker-Alben auf die Suche nach Frühjahrsblühern und können Preisgelder für die Klassenkasse gewinnen.

Projekt Aufblühen: Wissen um die heimische Flora fördern

Mit dem vom Land Salzburg und der EU geförderten Projekt „Aufblühen“ widmet sich der Naturschutzbund der mannigfaltigen Flora Salzburgs und hat es sich zum Ziel gesetzt, Jung und Alt wieder für die bunte botanische Vielfalt zu begeistern und die Artenkenntnis über heimische Pflanzen zu fördern. Auch heuer sind wieder vielfältige Veranstaltungen wie Naturerlebnistage, Fachtagungen und Pflanzenbestimmungskurse gemeinsam mit verschiedensten Projektpartnern geplant.

„Aufblühen“ ist Teil der Initiative „Natur in Salzburg“, die ein vielseitiges Angebot für Gemeinden, Schulen und Privatpersonen zum Thema nachhaltige und naturnahe Gestaltung von Grünflächen und Gärten bereithält.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.aufbluehn.at sowie unter www.salzburg.gv.at/naturinsalzburg



Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



11.04.2022